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Finalmente potremo vedere
il nuovo consiglio comunale
di Trapani all’opera. In mat-
tinata sarà certificato tutto
e, nell’arco di 10-15 giorni,
verrà convocata la prima
seduta assembleare du-
rante la quale si terrà il giu-
ramento dei consiglieri ed
anche del Sindaco Tran-
chida.
Sedici consiglieri alla mag-
gioranza, otto alla mino-
ranza. L’ufficio elettorale
centrale non ha dato cre-
dito alle memorie presen-
tate nei giorni scorsi da più
liste ed ha proceduto così
come suggerito dalla Re-
gione Siciliana, applicando
le norme previste nell’arti-
colo 4 della legge 35 del 97
Entrano in consiglio anche i
Democratici, con Pellegrino e
Patti, e questo loro ingresso
consentirà, molto probabil-
mente, la nascita del gruppo
consiliare del Partito Demo-
cratico con buona pace di

tutti (forse),
L’opposizione ha già fatto sa-
pere di valutare il ricorso av-
verso la decisione dell’Ufficio
elettorale.
Ritengono che dovesse es-
sere applicata, per il com-
puto dei voti validi, la
sentenza del Consiglio di Giu-
stizia Amministrativa e non il
mero vademecum della Re-
gione siciliana.
Staremo a vedere cosa suc-
cedere, sempre se faranno ri-
corso veramente.
Intanto vediamo all’opera
questi 24 paladini della collet-
tività, molti dei quali chiamati
per la prima volta nella loro
vita a varcare da consigliere
comunale l’uscio di Palazzo
Cavarretta.
Ci sono due-tre elementi che
voglio proprio vedere come si
comporteranno e mi riferisco
soprattutto a Giovanni Parisi e
Tore Fileccia. Uno in maggio-
ranza, l’altro in opposizione.
Siamo qui...  

di Nicola
Baldarotta

CIAO PEPPE
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"Alla Peppe Rizzo".
Continuo a rispondere così a
chi mi chiede perché insisto
nel voler usare il dialetto sici-
liano nel corso delle mie tra-
smissioni televisive.
Scrivo e racconto i fatti del
territorio soprattutto per la zia
Maria e lo zio Pippino. Se mi
capiscono loro mi capiscono
tutti gli altri.
E fu questo, per me quanto
meno, il più grande insegna-
mento che Peppe Rizzo mi
diede. Ho avuto il piacere di

collaborare con lui, ho avuto
il piacere di seguire i suoi te-
legiornali e le sue trasmissioni
tv. Fu anche il mio direttore,
in quel fatidico 1998, del gior-
nale TP che fu il primo tenta-
tivo di un quotidiano free
press trapanese nato da un
altro visionario quale è Igna-
zio Grimaldi. In tv mi aveva
chiamato, io giovanissimo, a
collaborare con lui a Video
Sicilia. Rifiutai perché ero a
Telesud. Mi disse "Peccato, in
te vedo un po' me da gio-

vane".
Le nostre strade si incontra-
rono professionalmente in
quella redazione di via Pa-
lermo, con il quotidiano TP e
poi a Canale 2 quando, io di-
rettore, misi su gli studi di Tra-
pani.
Il lato umano penso possa
trasparire da come ci po-
niamo professionalmente. E
lui era umano, nelle sue tante
sfaccettature.
Ciao Peppe.

Nicola Baldarotta

ADDIO A PEPPE RIZZO

Un giornalista sui generis che fece scuola in provincia

Addio a Peppe Rizzo, popolare e popolano
Giornalista difficile da sostituire anche oggi
I funerali si terranno stamattina nella Chiesa della Madonna

E' morto Peppe Rizzo, protago-
nistadella stagione dell'infor-
mazione televisiva trapanese
degli anni'80 e '90. Aveva 81
anni. Lo scrive in una nota l'As-
sostampaTrapani. Abbandonò
presto la sua prima passione,
l'insegnamento, per ilgiornali-

smo, iniziando la sua carriera,
nella redazionetrapanese del
Giornale di Sicilia. Ma fu dagli
schermi di Tele Scirocco che
emerse il suo talento,per il
quale fu anche inviato a Pa-
lermo. Poi la direzione di Rtc,
prendendo con successo la

difficile eredità di MauroRosta-
gno, e infine nel 1992 la dire-
zione di Videosicilia, allaguida
di una cooperativa di giorna-
listi e tecnici, esperimento di
"autogestione" di una tv lo-
cale, che durò fino al 1995.
Nel mezzo la parentesi politica
alle elezioni del 1994, dove fu
candidato ma non venne
eletto alla Camera nel colle-
gio di Trapani per i Progressisti.
Poi la decisione di lasciare il
giornalismo e di non rinnova-
renemmeno l'iscrizione all'Or-
dine dei Giornalisti. Infine
l'ultima passione, quella di aiu-
tare i cani randagi creando
un suo canile e per questo
subì diverse vicissitudini, anche
giudiziarie, che lo amareggia-
rono molto.
"Era una persona alla quale
non si poteva non voler bene
- ha commentato Vito Or-
lando, segretario provinciale
di Assostampa - e alle sue indi-
scusse capacità professionali
univa una grande carica
umana, un'empatia e un ca-
lore che lo rendevano subito
unodi famiglia. L'esperienza

con lui a Videosicilia, è tra i
miei ricordi umanamente più
belli".
I funerali di Peppe Rizzo si ter-
ranno stamattina, alle ore 10,
nella Chiesa della Madonna di
Trapani.
Diversi gli attestati di ammira-
zione, affetto e rispetto, non
solo dai numerosi colleghi che
hanno avuto il piacere di lavo-
rare con lui ma anche da tan-
tissimi cittadini che ne hanno
apprezzato il modo schietto e
diretto di fare giornalismo.
Un’icona, Peppe Rizzo, difficil-
mente sostituibile nel pano-
rama dell’informazione
trapanese.
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La passione che ci metteva
Peppe Rizzo  in ogni cosa che
faceva è una luce accesa nella
mia memoria. Quando l'ho co-
nosciuto 40 anni fa alla reda-
zione trapanese del Giornale di
Sicilia, aveva appena lasciato
l'insegnamento. Aveva rinun-
ciato ad una brillante carriera
nella scuola, era stato un mae-
stro amatissimo, per il giornali-
smo. Una passione contagiosa
che a me   diciottenne, in quella
straordinaria fucina di scrittura
guidata dall' indimenticabile
Enzo Tartamella, mi è parsa su-
bito una illuminazione. Le televi-
sioni, Scirocco poi Rtc, dove ci
siamo ritrovati, e anche qui im-
pegno civile e verità da cercare
fra i vicoli e non solo fra i palazzi.
Una passione poi superata an-
cora da un'altra passione,
quella per la politica , un paio di
candidature, che però non è
stata ricambiata. Poi ancora
passione, questa volta per gli
animali. Anche qui un grande
investimento umano e di carat-

tere. Era diventato una sorta di
missionario laico per dare ai cani
abbandonati dalle istituzioni cit-
tadine, pasti e cure. E per que-
sto è stato pure processato, lui
che aveva speso la sua vita
contro le ingiustizie. Processato
per  aver fatto fronte per anni
alla mancanza di un canile  co-
munale. Ha ragione Ninni Ra-
vazza, a definirla una
mascolzanata.L'ultima volta l'ho
incontrato in un supermercato,
caricava la sua auto di  fratta-
glie di macelleria per i cani che
gli erano rimasti.   Il peso della in-
giustizia non aveva inclinato la
sua ultima passione. Che som-
mata alle altre era stata tutta la
sua vita . 
Addio Peppe. Anche per te il
ponte dell'arcobaleno.

ADDIO A PEPPE RIZZO

Il ricordo di Giacomo Pilati



Alluvioni, nessuno
pensa ai ristori
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Trapani, finalmente si sa come sarà
composto il nuovo consiglio comunale
Sedici alla maggioranza, otto alla minoranza che farà ricorso

Di Nicola Baldarotta

Ufficializzata la composizione
del consiglio comunale di Tra-
pani. Sedici consiglieri vanno
alla maggioranza a sostegno
del Sindaco Tranchida e otto
vanno a comporre la mino-

ranza.L'Ufficio elettorale Cen-
trale, presieduto da Giancarlo
Caruso e composto da Lore-
danza Maranzano, Vittorio Si-
roni, Rosaria Piazza, Maria Pia
Noto, Annalisa Stabile, Rosa-
linda Caggiano e Anna Reale,
ha depositato il verbale di con-

clusione delle operazioni di veri-
fica dei voti utili e ha determi-
nato i ventiquattro
rappresentanti che andranno a
sedere fra i banchi del consiglio
comunale a Palazzo Cavar-
retta.Ammesse alla ripartizione
dei seggi, per la maggioranza,
sono le liste: Polis, Trapani Tua, I
Democratici, Trapani al centro,
Trapani con coerenza, Uniti per
Trapani e Tranchida il Sindaco
per Trapani. In particolare, due
seggi vanno a Polis (Andrea Vas-
sallo e Claudia La Barbera),
quattro a Trapani Tua (Annalisa
Bianco, Alberto Mazzeo, Giusy
Poma e Giovanni Carpinteri),
due a I Democratici (Giuseppe
Pellegrino e Marzia Patti), due a
Trapani al centro (Giuseppe La
Porta e Giuseppe Peralta), due
a Trapani con coerenza (Vin-
cenzo Abbruscato e Salvatore
Daidone), due a Uniti per Tra-
pani (Giovanni Parisi e Giulia
Passalacqua) e due alla cosid-
detta Lista giovani (Emanuele
Barbara e Andrea Genco).Otto
consiglieri vanno all'opposizione

e, nello specifico, si tratta di: tre
seggi alla lista Amo Trapani (Giu-
seppe Guaiana, Santo Vassallo
e Silvestro Mangano), due seggi
alla lista Fratelli d'Italia (Gaspare
Gianformaggio e Nicola Lamia),
due seggi alla lista Movimento
per le Autonomie (Salvatore Fi-
leccia e Grazia Spada). Entra di
diritto anche il candidato Sin-
daco Maurizio Miceli, arrivato
secondo con oltre il 20% dei
consensi.La suddivisione dei
seggi è avvenuta in base all'ar-
ticolo 4 comma 4 della Legge
regionale 35 del 97.Non sono
state prese in considerazione,
pertanto, tutte le memorie pre-
sentate da vari rappresentanti
di lista che chiedevano di appli-
care quanto sancito dal Consi-
glio di Giustizia Amministrativa
secondo una sentenza del
quale il computo dei voti validi
dovrebbe essere calcolato in
base, anche, ai voti ottenuti dai
singoli candidati alla carica di
Sindaco.Sono già stati annun-
ciati ricorsi da parte dei compo-
nenti dell'opposizione.

Niente ristori immediati per
quanti hanno subito danni a
causa delle alluvioni del 26 set-
tembre scorso e nei giorni suc-
cessivi in provincia di Trapani ed
in altri comuni siciliani. 
«Dopo la notizia della ripro-
grammazione dei fondi di svi-
luppo e coesione - afferma
l’onorevole Ciminnisi del M5S -
mi aspettavo che il Governo
ponesse rimedio, alla errata in-
dividuazione della fonte di fi-
nanziamento, con una norma
che stanziasse a valere sul bi-
lancio regionale almeno i 6 mi-
lioni originariamente previsto
nella Deliberazione della
Giunta Regionale 616/2022 per
il ristoro dei danni ai privati». «Ho
presentato un emendamento
perché le risorse siano recupe-
rate sul bilancio regionale,
come avevamo indicato fin
dall’inizio e all’indomani delle
alluvioni, e siano erogate nel
minor tempo possibile. Mi
aspetto - ha concluso Ciminnisi
- che il Presidente Renato Schi-
fani, e con lui l’assessore Marco
Falcone, mantenga l’impegno
preso con gli alluvionati
quando venne a constatare di
persona i danni provocati a Sa-
linagrande dalla alluvione».

“A risultati acquisiti,  che purtoppo hanno
confermato il mancato raggiungimento
del quorum per l'elezione almeno di
un/una consigliere/a comunale, per la lista
di riferimento dell’ assessore Romano, “Noi
trapanesi con Tranchida”, nella quale ero
candidata, desidero ringraziare amici e so-
stenitori che hanno consentito che io rag-
giungessi il numero di 252 voti validi, per i
quali sono stata  la più votata della lista di
che trattasi.Purtroppo però il seggio non è
scattato”.

Un ringraziamento amaro, quello dell’av-
vocato Sabrina Giudici. Ci credeva dav-
vero di poter fare la sua parte per la città
di Trapani e, invece, è rimasta fuori dal
consiglio comunale poichè il quorum del
5% non è stato raggiunto dalla sua lista.  
Ma non tira i remi in barca e si prepara per
i prossimi appuntamenti civici: “Il nostro co-
mitato, il nostro gruppo è stato di cittadini
davvero “civici”,  liberi, con  un unico de-
nominatore in comune:  l’amore per la
città  in cui viviamo e la nostra voglia di im-

pegnarci per la stessa, appassionati e de-
terminati  per una Trapani migliore, che
vada avanti. Siamo un gruppo di persone,
lontane da interessi partitici e da spartizioni
per cosiddetti “poteri”/“ruoli” fini a se stessi,
che sicuramente non si disperderanno, e
che anzi, continueranno con ancora più
entusiasmo, orientati a trovare soluzioni e
percorsi concreti, monitorando l'attuazione
del programma di mandato del Sindaco
con l'obiettivo di aggregare e rilanciare
ogni piccola o grande azione politica nel-

l'interesse della città.La candidatura è’
stata solo una tappa. Ora inizia la seconda
fase del nostro progetto”. 

Era candidata nella lista “Noi Trapanesi” a sostegno di Giacomo Tranchida

Le considerazioni dell’avvocato Sabrina Giudici, a freddo sul risultato elettorale della sua lista
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Di giorno in giorno sempre più
preoccupante la situazione del
servizio sanitario pubblico in Si-
cilia. E’ di ieri un’analisi delle
performance del Centro per la
ricerca economica applicata
in sanità che pone la Sicilia in
ultima fascia per quanto at-
tiene le cure ai cittadini. 
“E la Città di Trapani non è da
meno - dichiara il Sindaco Tran-
chida - da anni e anni atten-
diamo l’istituzione del servizio di
radioterapia promesso e non
attuato e l’ampliamento del
Presidio ospedaliero sant’Anto-
nio Abate che potrebbe gio-

varsi di ulteriori locali già dispo-
nibili presso il seminario vesco-
vile e anche su questo
argomento tante promesse ma
fatti zero. E i cittadini, sempre
più di frequente, sono costretti
a rivolgersi a strutture esterne
fuori sede e/o a strutture non
convenzionate. La Città e l’in-
tera provincia non possono più
attendere...per riprendere l’ar-
ticolo citato “ la salute non può
essere una questione di censo,
una regressione moriale e cul-
turale che non possiamo ac-
cettare”.
In questa direzione e sugli argo-

menti più scottanti inerenti il di-
ritto alla salute e la sanità pub-
blica, ivi compreso “l’allarme
Guardie mediche”, il Sindaco
Tranchida, nella sua qualità di
Presidente della Conferenza
dei Sindaci dell’Asp di Trapani,
ha programmato per lunedì
prossimo 16:00 una conferenza
a cui parteciperà il Commissa-
rio Straordinario e gli altri Sin-
daci componenti la
Conferenza ma al quale sono
stati invitati anche tutti i Sindaci
del territorio.
“Mi auguro - chiude il Sindaco
Tranchida - che sia arrivato il

momento per passare concre-
tamente dalle parole all’opera-
tività perché le nostre
comunità, tutte le nostre comu-
nità non possono più attendere
e hanno il diritto di ricevere li-
velli di prestazioni sanitarie che
siano al pari di quelle erogate
nelle altre Regioni e, men che
meno, possono attendere lun-
ghe liste di attesa per interventi
più o meno importanti men-
tre… guarda caso... per gli
stessi interventi se, a paga-
mento i tempi di attesa si ridu-
cono e di tanto...”

US

La Conferenza dei Sindaci si riunità alle 16 a Palazzo d’Alì

Sanità a Trapani e in provincia:
lunedì tavolo tecnico al Comune

Erice, via al consolidamento del costone 
roccioso sovrastante il cortile Adragna

Hanno preso il via nei giorni scorsi i
“Lavori di completamento del conso-
lidamento del costone roccioso sovra-
stante il cortile Adragna”.
Tali lavori, per un importo totale di 792
mila euro circa, sono possibili grazie
ad un finanziamento intercettato dal
Comune di Erice a valere sulle risorse
finanziarie dell’Avviso pubblicato
nell’ambito della Strategia di Sviluppo
Urbano dell’A.U. - Autorità Urbana Si-
cilia Occidentale - PO FESR 2014-2020
– Azione 5.1.1 “Interventi di messa in si-

curezza e per l’aumento della resi-
lienza dei territori più esposti a rischio
idrogeologico e di erosione costiera”.
«Una buona notizia per il nostro terri-

torio – commentano la sindaca Da-
niela Toscano e l’assessore Gianni
Mauro – perché questi interventi, a
completamento di quelli già realizzati
nel tempo, consentiranno di mitigare
il rischio di dissesto e di danni per le
abitazioni che insistono nei pressi del
costone che, purtroppo, è stato teatro
di fenomeni franosi».

San Vito, Nino Ciulla non si riconosce più
nel progetto politico di Giuseppe Peraino

Nino Ciulla, ex assessore della Giunta Pe-
raino a San Vito Lo Capo, si tira fuori dalle
ultime scelte politiche che hanno con-
traddistinto parte della coalizione che
ha sostenuto proprio Giuseppe Peraino
alle ultime consultazioni elettorali.
Come noto, a vincere la competizione
elettorale è stato Francesco La Sala e
Giuseppe Peraino ha deciso addirittura
di non andare in consiglio comunale
quale componente dell'opposizione. Ma
è sulla scelta di costituire il gruppo consi-
liare della nuova DC che Ciulla ritiene di
dover fare alcune precisazioni. A fare
parte di questo gruppo DC sono i consi-
glieri di minoranza Valenza, Cracolici e
Catanese in accordo con Giuseppe Pe-
raino. “Lo scorso 20 Giugno, appren-
dendo a mezzo stampa della decisione
(legittima) da parte degli amici Consi-
glieri Comunali di aderire al partito di
Totò “vasa vasa”, non ho potuto che
prenderne atto e, seppur con qualche
perplessità circa tempi e modi, conside-
rare conclusa questa esperienza co-
mune. Quanti conoscono la mia cultura
personale, familiare e politica sanno che
un “contenitore” come quello scelto
dagli amici consiglieri, non può che tro-

vare la mia ( e non solo) massima e to-
tale contrarietà.
La mia personale opinione riguardo il
“personaggio” Cuffaro e la sua “poli-
tica” è nota ai più , ma sarà mia cura
spiegarla bene tra qualche giorno.
Ciò che al momento mi preme, come
già espresso al Professore Peraino ai
Consiglieri eletti e non, è fare chiarezza
a riguardo ed esprimere la mia volontà
di non condividere ulteriormente questo
percorso insieme per le ragioni appena
espresse”.
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“Frode in commercio nel Trapanese” 
Sequestrati 18 mila litri di gasolio

Carburante irregolare in sette impianti di distribuzione
scoperto dalla Finanza e dall’Agenzia delle dogane

È stata denominata “Light Die-
sel”, l’operazione che ha por-
tato al sequestro preventivo di
circa diciottomila litri di gasolio
non a norma, attraverso con-
trolli effettuati dalla Guardia di
Finanza e dalla Agenzia delle
dogane e dei monopoli, frutto di
un recente protocollo d’intesa.
Si tratta di una massiccia cam-
pagna di controlli finalizzati al
contrasto delle frodi nel settore
delle accise e delle altre impo-
ste indirette sulla produzione e
sui consumi dei prodotti energe-
tici. 
Funzionari dell’Ufficio delle Do-
gane di Trapani, della VII Dire-
zione Territoriale Sicilia di ADM e
militari del Comando Provinciale
della Guardia di Finanza di Tra-
pani. con un consistente dispie-
gamento di mezzi e personale,
hanno mappato la qualità dei
prodotti energetici forniti agli
automobilisti della provincia tra-
panese, ed hanno infine proce-
duto al sequestro dei circa

diciottomila litri di gasolio che si
trovavano in sette impianti di di-
stribuzione stradale di diversi
centri della provincia. 
I gestori sono stati denunciati,
per competenza territoriale, alle
Procure di Trapani e Marsala,
per l’ipotesi di reato di frode in
commercio.
Nel dettaglio, i funzionari doga-
nali con l’ausilio del Laboratorio
chimico mobile in dotazione, in-
sieme ai finanzieri del Gruppo
Trapani e delle compagnie di
Marsala e Alcamo, hanno sotto-
posto a verifica circa il 40 per
cento degli impianti di distribu-
zione di carburante della provin-
cia di Trapani, nonché depositi
privati e autocisterne utilizzate
per il trasporto di prodotti ener-
getici presso gli impianti di distri-
buzione stradale, rinvenendo gli
ingenti quantitativi di gasolio
pronto per essere fornito agli au-
tomobilisti, ma non a norma,
perché con un basso punto di
infiammabilità. La diminuzione di

questo parametro - che nella
pratica può avvenire per misce-
lazione abusiva del gasolio con
sostanze come solventi, carbu-
ranti avio, benzine e oli vegetali
esausti - oltre a danneggiare le
casse erariali per mancata cor-
responsione delle imposte “crea
delle condizioni di pericolosità -
dicono Agenzia delle dogane e
Guardia di finanza - connesse al
loro impiego, sia per gli utilizza-
tori finali che per gli stessi opera-
tori del settore. Tra l’altro, a
beneficio degli utenti in totale
buona fede, si evidenzia che un
carburante di scarsa qualità,
pur non generando da subito
anomalie di funzionamento
delle autovetture, produce,
nell’uso prolungato, effetti ne-
gativi sugli ingranaggi dei relativi
motori, accrescendo le emis-
sioni di gas di scarico oltre i nor-
mali limiti previsti dalle
normative europee, a tutto
danno, altresì, della salute pub-
blica e dell’ambiente. Per di più,

il cliente finale acquista inconsa-
pevolmente tale prodotto a
prezzo pieno, ovvero gravato
da accise e IVA, in realtà non in-
teramente versate allo Stato”.
Per queste ragioni, e per “evi-
tare che il suddetto reato ve-
nisse portato ad ulteriori
conseguenze tramite l’eroga-
zione e commercializzazione di
siffatto prodotto”, che i finanzieri
e i funzionari doganali trapanesi
hanno proceduto al sequestro

d’iniziativa, successivamente
convalidato dai rispettivi Gip dei
Tribunali di Trapani e Marsala.
Agenzia delle Dogane e Guar-
dia di Finanza “continueranno a
presidiare il territorio e a control-
lare la qualità dei carburanti, al
fine di accertarne conformità e
legittima provenienza, a tutela
del consumatore e dell’Erario,
nonché dell’ambiente e della si-
curezza della circolazione stra-
dale.

Con una richiesta di rinvio a giudizio si
sono concluse le indagini riguardanti un
episodio di inquinamento nel porto di
Trapani avvenuto il 24 maggio dell’anno
scorso. E’ stata fissata l’udienza prelimi-
nare nei confronti del comandante egi-
ziano della nave mercantile “Lady
Farida”, che avrebbe sversato un in-
gente quantitativo di idrocarburi in am-
bito portuale.
“Le complesse attività d’indagine svolte
dai militari della Capitaneria di Porto di
Trapani, coordinate dalla Procura di Tra-
pani, hanno consentito di formulare nu-
merose ipotesi di addebito a carico del
comando della nave Lady Farida, al-
l’epoca dei fatti ormeggiata nel porto di
Trapani, lungo la banchina Isolella per
operazioni commerciali”. 

Di seguito ed in sintesi, gli investigatori ri-
costruiscono i fatti accaduti il 24 maggio
2022. “Alle ore 7.10 di martedì 24 mag-
gio, veniva segnalato un inquinamento
nel porto di Trapani da idrocarburi, rile-
vato all’interno delle darsene e dei pon-
tili galleggianti, caratterizzato da
un’ampia chiazza nera di prodotto ag-
grumato, molto compatto e denso,
esteso a chiazze per uno specchio ac-
queo di circa 350 metri, che aveva in-

taccato navi ed infrastrutture portuali,
recando danni a numerose imbarca-
zioni. L’improvviso mutamento delle con-
dizioni meteorologiche in zona, con
venti variabili, avrebbe potuto determi-
nare lo spostamento delle sostanze in-
quinanti verso il “canale di mezzo”,
unico canale di collegamento con la Ri-
serva naturale orientata delle Saline di
Trapani e Paceco. L’esigenza di scongiu-
rare il fenomeno di contaminazione in-
duceva l’allora capo del
Compartimento Marittimo a dichiarare
lo stato di emergenza locale, attivando
le procedure operative previste dal
Piano antinquinamento locale per pro-
teggere le vicine vasche di salina pro-
duttiva e l’area protetta prospiciente.
Furono necessari numerosi e costosi in-

terventi di aspirazione con mezzi specia-
lizzati ministeriali del Consorzio Castalia,
oltre al posizionamento di numerose bar-
riere meccaniche di contenimento dei
circa tremila litri di fuel oil aspirato. La
tempestività delle operazioni permise di
evitare conseguenze molto gravi per il
vicino ecosistema protetto”.
Le ipotesi investigative della Capitaneria
di Porto di Trapani, supportate da accer-
tamenti tecnici ed ispettivi eseguiti, attri-
buiscono tutte le responsabilità
dell’evento al comandante della nave
“Lady Farida”, per i reati previsti e puniti
dal Codice penale e dalla direttiva co-
munitaria “Iinquinamento provocato da
navi” e saranno vagliate dal Giudice nel
corso dell’udienza preliminare.

T. M.

“Inquinamento al porto di Trapani”, chiesto un rinvio a giudizio

I Carabinieri della Stazione di
Calatafimi Segesta hanno ar-
restato un rumeno di 48 anni,
già sottoposto alla misura
degli arresti domiciliari perché
fermato nel 2021 dal Nucleo
operativo e radiomobile della
Compagnia Carabinieri di Trapani per alcuni reati. Il
nuovo arresto scaturisce da una condanna definitiva:
l’uomo deve espiare una pena di 6 anni e 5 mesi di re-
clusione perché ritenuto colpevole di aver commesso
violenza sessuale, lesioni e maltrattamenti ai danni della
moglie. Al termine delle formalità di rito, il rumeno è stato
trasferito nel carcere “Pietro Cerulli” di Trapani.

In cella per violenza sessuale
Divieto di dimora e di avvici-
namento, sono i provvedi-
menti adottati nei confronti di
un ventiduenne tunisino, resi-
dente a Petrosino, accusato di
maltrattamenti in famiglia.
L’applicazione delle misure di-
sposte dall’autorità giudiziaria, è stata eseguita dai Ca-
rabinieri di Marsala, coordinati dalla locale Procura, a
conclusione di indagini condotte dai militari: tramite
l’escussione della vittima e dei testimoni, avrebbero “do-
cumentato dei presunti reiterati episodi di violente ves-
sazioni, fisiche e verbali, da parte del ventiduenne nei
confronti dell'ex compagna”. 

Maltrattamenti in famiglia
I Carabinieri della Stazione di
Campobello di Mazara hanno
arrestato, per il reato di deten-
zione ai fini di spaccio di so-
stanze stupefacenti, un
cittadino del Gambia che fino
al giorno dello sgombero del
campo, viveva presso l’ex oleificio “Fontane D’Oro”. Du-
rante una perquisizione, il giovane è stato trovato in pos-
sesso di circa 20 grammi di cocaina, alcuni grammi di
crack suddivisi in dosi, materiale per il confezionamento
e 180 euro in banconote di piccolo taglio, ritenuti pro-
vento dell’attività di spaccio. Lo stesso era stato denun-
ciato pochi giorni fa per la stessa ipotesi di reato.

“Spaccia droga”: arrestato
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Mare, tintarella, passeggiata in riva al mare e
qualche gelato per rinfrescarsi. Le nonne del
centro “Vivi la vita” della Caritas diocesana-
Fondazione San Vito Onlus anche quest’anno
sono tornate al lido “Oasi” sul lungomare di

Tonnarella a Mazara del Vallo. Per quattro
mattine, le nonne, accompagnate dagli ani-
matori, si sono recate con i mezzi della Fonda-
zione e della Caritas presso il lido per
trascorrere alcune ore in totale spensieratezza
tra ginnastica dolce, passeggiata in riva al
mare, bagni, tintarella, giocate a carte e
qualche gelato. «Il nostro grazie va ai fratelli
Marrone che oramai da anni accolgono in
maniera gratuita e col sorriso le nostre nonne
presso la loro struttura», ha detto il presidente
della Fondazione “San Vito Onlus”, Vito Puc-
cio. Durante l'anno le nonne (sono circa 30)
frequentano le attività presso la sede della
Fondazione, in via Casa Santa, 41 a Mazara.

"La questione dei dialoghi ri-
mane una delle più importanti
in scrittura. Il dialogo permea
il testo, lo attraversa, lo vivi-
fica, caratterizzando i perso-
naggi e conferendo loro
fisionomia e carattere. Il dia-

logo è anche il motore della
narrazione: fa crescere la sto-
ria e mette in moto il mecca-
nismo narrativo. In definitiva:
senza dialogo non avremmo
racconto”. Così lo scrittore si-
ciliano Luigi La Rosa presenta
il tema del suo secondo labo-
ratorio di Scrittura Creativa a
Trapani che si svolgerà, anche
a Villa Pampalone (in via Ni-
colò Rodolico), i prossimi 8 e 9
luglio.

Trapani. “Scrittura creativa”
Al via secondo laboratorio

Valderice, festa di inizio estate
tra solidarietà e integrazione

Iniziativa sociale di “Badia Grande” e “Voglia di Vivere”

Nell'idilliaco scenario dell'orto botanico,
alle pendici di Monte Erice, il Fondo Auteri
di Valderice ha inaugurato l'estate con
una festa che ha abbracciato l'inclusione,
unendo musica dal vivo, residenti locali,
soggetti fragili e immigrati del territorio. Le
Cooperative Sociali "Voglia di Vivere", pre-
sieduta da Venere Incandela, e "Badia
Grande", presieduta da Antonio Manca,
hanno unito le forze per regalare una se-
rata di solidarietà e integrazione a per-
sone con disabilità, immigrati, musicisti,
cantanti e amanti della musica, aprendo

la strada all'inclusione di coloro che
spesso sono considerati "figli di un Dio mi-
nore" nella società.
All'evento presso il Fondo Auteri hanno
partecipato i minori stranieri non accom-
pagnati delle strutture di accoglienza di
Bonagia e i giovani del SAI di Valderice,
accompagnati dagli operatori della Coo-
perativa Sociale Badia Grande, che ge-
stisce entrambi i centri. Per l'occasione,
ben 17 gruppi musicali provenienti da
tutta la provincia di Trapani hanno intrat-
tenuto i presenti, dimostrando che la co-

munità non ha rinunciato all'opportunità
di scuotere l'indifferenza che purtroppo
spesso caratterizza i settori assistenziali. La
partecipazione significativa del sindaco di
Valderice, Francesco Stabile, ha sottoli-
neato l'importanza dell'evento a nome
dell'amministrazione comunale. La mani-
festazione, che si è svolta nel solstizio
d'estate del 2023, ha riunito persone senza
disabilità, persone con disabilità e immi-
grati in una grande festa dedicata alla
musica, alla solidarietà e all'integrazione.
Durante la Festa di inizio estate, è stato or-
ganizzato un affascinante laboratorio di
cucina in cui i beneficiari dei centri di ac-
coglienza di Valderice e Bonagia hanno
messo letteralmente le mani in pasta per
preparare gli "ngnocculi cavati", una ti-
pica pasta fresca del luogo. Il laboratorio
è stato diretto da Rosa Morfino, una do-
cente in pensione che si dedica alla cu-
cina, tramandando antiche ricette
siciliane ai giovani e, in particolare, agli
stranieri residenti nel territorio. Sono stati
prodotti circa 5 chilogrammi di gnocchi,
che sono stati distribuiti ai due centri dove
saranno cucinati e conditi con pesto alla
trapanese, per essere poi serviti a pranzo
agli immigrati.
L'evento a Valderice fa parte delle inizia-
tive promosse in provincia di Trapani dalla

Cooperativa Sociale Badia Grande per
celebrare la Giornata Mondiale del Rifu-
giato, un appuntamento annuale volto a
sensibilizzare l'opinione pubblica sulla con-
dizione di milioni di uomini, donne e, so-
prattutto, bambini costretti a fuggire dalle
proprie case a causa di guerre, violenze,
discriminazioni e violazioni dei diritti umani.
Il tema di riflessione di quest'anno è la ce-
lebre frase pronunciata da Papa France-
sco: "Liberi di scegliere... se migrare o
restare". Questo è l'ultimo degli 4 eventi di
riflessione promossi dalla Cooperativa
Badia Grande, con il prossimo appunta-
mento che si tiene stasera presso la Torre
Ligny a Trapani. Lì si svolgerà un evento
formativo seguito da un’apericena musi-
cale, performance di Sand Art e il con-
certo di Jaka, pseudonimo di Giuseppe
Giacalone, un cantante, musicista e disc
jockey italiano specializzato in musica reg-
gae/raggamuffin, originario della Sicilia
ma da anni residente in Toscana.

Mazara, le nonne del centro “Vivi la Vita” ospiti del lido Oasi
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Asd Tennis Tavolo Trapani:
“Stagione soddisfacente”
Il presidente Rodi: Mancato il salto in C1
Di Mirko Ditta

"Non possiamo che ritenerci
soddisfatti dell’andamento
della stagione perché nei vari
campionati abbiamo avuto
delle buone affermazioni",
sono le parole di Salvatore
Rodi, presidente dell’Asd Tennis
Tavolo Trapani al termine di
un’altra impegnativa annata
sportiva. “Abbiamo vinto in
serie D2 e la conseguente pro-
mozione in D1. Nei campionati
superiori abbiamo vinto il cam-
pionato di serie C2; purtroppo
però non abbiamo avuto la
fortuna di aggiudicarci i play
off che ci avrebbe permesso il
salto in C1. Ci rifaremo senz’al-
tro”. 
La realtà pongistica, ma nel
suo complesso più generale di
questo sport, è sempre più in
espansione e raccoglie nuovi
iscritti: “A Trapani e in provincia
il livello è ottimo anche per la
presenza dell’associazione di
Marsala che disputano il cam-
pionato di B1 sfiorando la pro-
mozione - dice Dario Incamicia

- noi rimaniamo, con la C2, in
un ambito regionale anche se
nei nostri trascorsi possiamo
vantare la vittoria di due
Coppa Sicilia, nel 2019 e nel
2021. Quest’anno ci siamo an-
dati vicino, arrivando secondi.
Giovani? Crescere e conti-
nuare a farlo. Tanti piccoli ra-
gazzi si sono avvicinati al tennis
da tavolo; l’auspicio è avvici-
narne di ulteriori”. Tra questi
c’è la campionessa regionale

Vita Barone che ha iniziato tre
anni quando, a detta sua,
“non riuscivo a tenere la rac-
chetta in mano. Il livello non
sarà eccelso ma gioco, mi di-
verto, ci sono tecniche e stra-
tegie”. 
Stesso percorso da parte di
Giuseppe Minaudo: “Dalla
quinta sono passato alla
quarta categoria. Sembra uno
sport semplice da interpretare
ma così non è”.

Anche le persone con disabi-
lità motorie potranno prati-
care nelle Egadi lo sport della
vela. Domani alle 12, a Favi-
gnana, si terrà il varo dell'im-
barcazione “Hansa 303”,
acquistata dal Comune e af-
fidata all’associazione “Gulli-
ver” nell’ambito di un
progetto di democrazia par-
tecipata. L’associazione è da
anni impegnata nella promo-
zione e valorizzazione delle
differenze attraverso lo sport
della vela, garantendo l’ac-
cesso ai diritti e alle opportu-
nità e contrastando le

discriminazioni. Nell’ambito di
questo percorso ha parteci-
pato nel 2021 al bando pro-
mosso dal Comune
presentando un progetto che
è stato apprezzato e votato
dai cittadini egadini.  
Alla cerimonia partecipe-
ranno il sindaco Francesco
Forgione, assessori e consi-
glieri comunali, “e tutti coloro
che vorranno partecipare -
dicono gli organizzatori - per-
ché è un evento che vuole
essere un momento di condi-
visione responsabile, costrut-
tiva e allegra con tutti”.

La vela per tutti 

Si vara imbarcazione 
per persone disabili

Incontenibile gioia in casa Asd Num-
ber One: il trapanese Salvatore Pap-
palardo, classe 2011, ha vinto il
campionato nazionale Uisp di atle-
tica leggera a Bisenzio, in Toscana,
giganteggiando su tutti i diretti avver-
sari in tutte e tre le provene: 60 metri
piani (8.67 metri), salto in lungo (4.15
metri) e 600 metri (1:52:14). Pappa-
lardo ha totalizzato 1.511 punti: “Altro grande successo per la Asd
Number One - dichiara il presidente Giuseppe Sammaritano - che
dopo i risultati ottenuti con gli amatori si impone a livello nazionale
con il settore giovanile. Vogliamo investire sui nostri giovani nell’atle-
tica leggera a livello nazionale; cerchiamo sempre di migliorarci”.

La Handball Erice annuncia un altro arrivo: Josephine Nkou
Josephine Nkou è una nuova Arpia. La notizia
dell'ufficialità del nuovo acquisto è arrivato ieri
mattina tramite un post sui social della società. 
Nkou arriva dal campionato francese dove ha
giocato in prima divisione. 
Il nuovo acquisto della Handball vanta, nel suo
palmares, un campionato francese; franco-
congolese, nel 2021/22 ha partecipato alla
coppa dei campioni e alla coppa del mondo;
con la nazionale congolese si è classificata
terza nella coppa d'Africa del 2022. Nella sta-
gione da poco conclusa ha perso in finale la
coppa di Francia.

M. D.

Atletica. Pappalardo campione nazionale




